

El perro guaripola

Autora: **Loreto Soledad Varela Espinoza**
Arica, Región de Arica y Parinacota

Ilustración: **Soledad Águila**

Así lo llamaban, desde cachorro, no se perdía desfile.

Con su cola, moviéndola al son de las marchas,
dirigía las bandas participantes.

Era el gran suceso, y familias completas lo
esperaban desfilar.

Para él, era un trabajo solemne, que hacía con gusto
y respeto.

Pero un día, en pleno desfile, cuando toda la banda
lo seguía, dado que el guaripola oficial había
enfermado, apareció una graciosa perrita.

El perro Guaripola al verla quiso sobresalir y se
puso a mover su cola velozmente, olvidándose
de la banda.

Pero como todos lo estaban siguiendo a él y su cola,
ocasionó tal desbarajuste musical, que produjo
compases alegres y festivos, transformando el
tradicional desfile en un gran carnaval de ritmos
y bailes.

